

# eib, contra el maltrato a las personas mayores

El maltrato a las personas mayores es un problema social que afecta a la salud y bienestar del 17,5% de este colectivo en todo el mundo.

Todas las personas pueden sufrirlo, independientemente de la clase social a la que pertenezcan o del entorno donde residan.

Perjudica mayoritariamente a la población femenina y es una de las formas de violencia más oculta.



## EL MALTRATO PUEDE TENER DIFERENTES FORMAS:



## QUÉ PUEDES HACER SI ERES TESTIGO O VÍCTIMA DE MALTRATO?

- Explicárselo a una persona de confianza y pedirle ayuda
- Llamar al teléfono de emergencias: 112
- Acudir a las Comisariás de los Mossos d'Esquadra o Policía Local
- Acudir a los Centros de Atención Primaria (CAP) o consultorios locales
- Acudir a los Servicios Sociales del municipio